

La Vision

Ne crains pas ; car ceux qui sont avec nous sont en plus grand nombre que ceux qui sont avec eux. Et Élisée pria, et dit : « Éternel, je te prie, ouvre ses yeux, afin qu'il voie » (2 Rois 6:16-17).

Il y a quelques années, j'avais un problème avec les petits muscles autour de mon œil droit, ce qui m'a causé une vision double. C'était particulièrement dérangeant, car cela s'est produit soudainement alors que je conduisais dans les Alpes Suisse ! Il m'a fallu plusieurs mois pour m'en remettre, pendant lesquels je ne pouvais pas conduire. J'ai dû me demander sans cesse où était mon perroquet et il y avait de très mauvaises imitations de Long John Silver. Mais le côté positif, c'est que cela m'a fait réfléchir à la valeur de notre vue et aux problèmes qui peuvent survenir lorsqu'elle est déformée. Cela m'a également fait réfléchir à notre vision spirituelle et aux problèmes que nous pouvons rencontrer.

Voici quelques problèmes oculaires physiques qui illustrent de manière intéressante comment notre vision spirituelle peut être déformée :

La Diplopie est le mot pour vision double. Le Seigneur nous avertit que nous ne pouvons servir Dieu et les richesses (Matthieu 6:24) et Jacques nous rappelle les dangers d'être inconstant (Jacques 1:8).

La cataracte se développe lentement. Elle provoque une vision trouble, la décoloration et la diminution de la vision nocturne, sont des symptômes plus fréquents en vieillissant. Une intervention chirurgicale est nécessaire pour retrouver une vision claire. Parfois, les événements surviennent lentement dans notre vie, mais introduisent une distance entre le Seigneur et nous. Avec le temps, cette instabilité se développe, la joie du salut disparaît et le Seigneur doit intervenir pour éliminer ce qui perturbe notre communion avec Lui (Apocalypse 2:4).

La myopie est une vision de près ou de courte durée. Nous ne pouvons pas voir clairement les objets éloignés, seulement ceux qui sont proches. L'égoïsme nous touche tous. Il donne la priorité à mes intérêts. Cela peut même se manifester dans le service et le ministère chrétiens, lorsque nous laissons peu de place aux autres et à leurs contributions.

L'hypermétropie est une vision de loin. Les objets éloignés sont clairs, mais les objets proches sont flous. C'est le contraire de la vision de près. Nous pouvons ignorer, ou sous-estimer, nos responsabilités envers les

personnes et les choses proches de nous, et nous concentrer davantage sur des choses éloignées, qui excluent les autres mais satisfont nos intérêts.

La rétinite pigmentaire est une maladie de l'œil et cause d'une vision en tunnel. Les personnes atteintes perdent leur vision périphérique. Ceci illustre un comportement obsessionnel dans les questions spirituelles.

Le glaucome est causé par la pression et peut entraîner la perte de la vue si la pression n'est pas normalisée. La pression dans nos vies est réelle et peut nous submerger lorsque nous essayons de porter trop de fardeaux, surtout ceux que Dieu ne nous demande pas de porter (1 Pierre 5:7).

Dieu veut que nous ayons les yeux ouverts et que nous voyions clairement par la foi. Élisée a prié pour que les yeux de son serviteur s'ouvrent. En « regardant vers Jésus », nous mettons en perspective tous les aspects de notre vie. Nous n'avons pas de motivations contradictoires, notre communion avec Dieu n'est pas compromise, nous ne sommes pas limités par l'égoïsme, nous prenons soin de manière équilibrée des personnes et des choses qui relèvent de notre responsabilité, nous ne sommes pas obsédés par le service séculier ou spirituel, et nous sommes capables de porter les fardeaux les uns des autres. Voir le Seigneur apporte paix et puissance à nos vies. Au cours des prochains jours, je souhaite explorer l'application pratique de « regarder vers Jésus », c'est-à-dire ce que cela signifie, et comment nous pouvons profiter de la vision spirituelle claire que le Seigneur désire avoir et des bienfaits qui en découlent.

Gordon D Kell